

## 中学部の授業の様子④（社会見学） その1

中学部では、調べ学習や実際の工場を見学すること、工場の方の話を聞くことを通して、地域の産業に興味をもったり、働くことの大切さや働く上で必要なことなどを知ったりすることをねらいとして、社会見学を計画・実施しています。本年度は、粉末スープや乾燥具材の充填包装などを行っている「株式会社松本パック」へ、5月24日（金）に出かけてきました。

学校での事前学習では、ICT端末を使って、松本パックについて調べたり、工場の方への質問を考えたりしました。下の写真は、生徒それぞれが、教室で調べ学習をしている様子です。



社会見学当日は、工場のマスクやエプロンをお借りして、手洗いや消毒、ゴミやほこりを落とす方法などを教えていただき、しっかり確認をしてから工場の見学をしました。食品を扱う仕事にとって、衛生面がとても大切であることを、体験を通して実感できたと思います。



身支度を調べて、工場の機械や製品を触らない、静かに見学するなど、約束を守って、見学ができました。スーパーなどでよく目にする味噌汁やスープなどができあがっていくまでの工程で、機械の動きや働く人たちの様子に、どの生徒も興味深そうに目を向けて見学をしていました。

